

Marie-Jeanne Cloutier Bolduc

SP- Bonjour! Sylvie Poulin, 22 mai (1995) aujourd'hui, je vais interviewer madame Bernard Bolduc, Marie-Jeanne Cloutier, quatre-vingts ans. Pour vous, c'était quoi, se marier, dans les années '30?

MCB- On s'est mariés en 1937, le 23 juin. Ça prenait de l'amour, pour se marier, dans ce temps-là, parce qu'on était pauvres comme Job, tous les deux. Chez eux (Arthur Bolduc à Georges et Emma Poulin, les parents de Bernard Bolduc) nous avaient donné à manger pour un mois, pour commencer. Ça nous partait, ça, parce qu'on n'avait pas d'argent.

[Voici la suite de son entrevue...](#)